
        平成２８年度 第６回 ９月宇検村農業委員会定例総会議事録 

 

  

 ※ 日 時  平成２８年  ９月２６日（月）   午前  ９時  から  

 ※ 場 所  活性化センター「結の館」 

 

 ※ 出席した委員 

１．重委員 ２．森山委員 ３．藤委員 ４．石原委員 ５．坂井委員 ７．要委員   

      

 ※ 欠席した委員 

  無し 

※ 出席した職員 

吉原主事補 

  

 

議事日程 

 ・開会の宣言 宇検村農業委員会事務局長  松元 五月 君 

 ・会議の宣言 宇検村農業委員会会長    渡 博道  君      

 ・日程第１ 議事録署名委員の指名     ５番 委員・７番 委員 を指名 

 ・日程第２ 会期の決定        平成２８年 ９月２６日（月）の 1日間に決定  

  

 

・日程第３ 諸般の報告   

 

○議 長        去る９月１１日（日）に新知事（三反園 訓知事）が来村され、

瀬戸内町、大和村、宇検村と合同で湯湾会館にて意見交換会が

開かれました。 

       その場で、群島全体の問題でもある農産物の出荷販売の販路

拡大について、また若者の人口流出による農業の衰退や定年退

職後の U ・Iターン者による農業の推進などを陳情しました。 

 

 

・日程第４ 協議事項   議案第 19号  『３条申請について』 

 

○議 長         議案第１９号を議題に供します。議案第１９号について事務 

            局より提案理由の朗読と説明をお願いいたします。 



 

○事務局         はい。議案第１９号について提案理由の朗読と説明をいたし

ます。（資料参照の上、説明）  

申請者は■■地区の△△さんです。農地箇所は■■地区‐‐

番地にあり、賃貸借期間は１０年間で農地面積は３，３５８㎡

です。ここにパッションフルーツを植える予定となっています。

皆様のご審議の程よろしくお願いします。 

 

○議 長         ただ今の報告の通り、議案第１９号について、これより質疑

に入ります。質疑はございませんか。 

             この土地は△△さんのお母様からの貸借となりますよね。 

 

○事務局         はい、そうですね。 

 

○４ 番         この土地はすでに親から借りていて使用されていますので親

子間での話し合いはされているようです。 

 

○事務局         はい、協議自体は親子・兄弟間で済んでいるようですが、今

回ここにパッションフルーツのハウスを建てるための補助金の

関係もあり、申請された次第です。 

 

○議 長         本人も現在農業を頑張っていますし、特に問題はないかと考

えています。 

よろしいでしょうか。では、これで質疑を終了します。本案

について賛成諸君の挙手を求めます。 

 

 

 

             ～  全  員  挙  手  ～ 

 

 

○議 長         全員挙手でございます。よって本案は許可する事に決定いた

します。 

 

 

  議案第 20号  『３条申請について』 



 

○議 長          議案第２０号を議題に供します。議案第２０号について事 

務局より提案理由の朗読と説明をお願いいたします。 

 

○事務局          はい。議案第２０号について提案理由の朗読と説明をいた

します。（資料参照の上、説明）  

申請者は■■地区の◎◎さんです。賃貸借期間は１０年間

で農地箇所は■■地区‐‐番地、面積は９２８㎡です。この

農地にパッションフルーツを植える予定です。皆様のご審議

の程よろしくお願いします。 

 

○議 長          ただ今の報告の通り、議案第２０号について、これより質

疑に入ります。質疑はございませんか。 

 

○４ 番          この土地も議案第１９号と同様に親子間ですでに話し合い

は済んでいます。現在ここでマンゴー栽培をしています。 

 

○７ 番          先ほどの議案と同様、この申請も親子・兄弟間での話し合

いになりますから、私は異議ございません。 

 

○議 長          他にございませんか。では、これで質疑を終了します。 

本案について賛成諸君の挙手を求めます。 

 

 

 

             ～  全  員  挙  手  ～ 

 

 

○議 長          全員挙手でございます。よって本案は許可する事に決定い

たします。 

 

 

          

・日程第５  その他     『事務局よりの連絡・報告等』 

 

・平成２８年度農地パトロールについて 



・ブロック別研修会（9/26）の出席確認について 

            ・農業用給水栓の現状確認と今後の展開について 

・荒れ地化農地の現状について 

            ・青果市場への農産物の輸送について 

            ・高齢者所有農地の管理について 

 

 

○議 長           他にございませんか？ 無いようですので本日の日程は

全部、終了しました。  

               これをもって平成２８年度第６回９月宇検村農業委員会

定例総会を閉会します。 お疲れ様でした。 

 

 


